

## Visite du président burundais en Tanzanie, centrée sur des questions économiques

PANA, 20 septembre 2020 Le nouveau chef de l'Etat burundais, Evariste Ndayishimiye, a effectué, samedi, sa première visite officielle en Tanzanie, dominée par les questions économiques entre les deux plus proches voisins de la Communauté d'Afrique de l'Est/East african community (CAE/EAC), a-t-on appris, dimanche, du communiqué final.

La rencontre entre le Président Ndayishimiye et son homologue tanzanien, John Pombe Magufuli, a eu lieu à Kigoma, la plus grande ville du nord-ouest de la Tanzanie, au bord du Lac Tanganyika. Le président tanzanien a offert de développer les infrastructures aéroportuaires et ferroviaires de cette ville frontalière pour faciliter l'écoulement des minerais burundais vers l'extérieur, notamment l'or et le Nickel. Les statistiques de l'office public des recettes donnent l'avantage à la Tanzanie, un pays par lequel transite plus de 95% des importations et exportations du Burundi. Les exportations du Burundi sont essentiellement constituées par le café (40,6%), le thé (16,9%) et le tabac (3,0%). Les produits pétroliers sont en tête des importations du Burundi (17,4 %), suivis des médicaments (5,8%), des engrais minéraux (2,5%) et du ciment (2,0%). En 2019, le Burundi a connu une baisse de 16,8% des exportations, contre une hausse de 3,6% des importations.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});